

県スポ小バレー競技・会津地区大会 カプレー掴んだ勝利!

7月8、9日、あいづ総合体育館にて、第76回福島 県総合スポーツ大会・スポーツ少年団大会バレーボー ル競技の会津地区大会が開催されました。

混合の部では、荒海スポーツ少年団が、女子の部では田島バレーボールスポーツ少年団がそれぞれ優勝に輝きました。両チームは、8月26、27日に新地町と相馬市で開催される県大会に出場します。



3大会連続での優勝に輝いた荒海スポーツ少年団の皆さん



右から深谷南会津地方振興局長、渡部町長、 柳澤南会津警察署長



交通事故死ゼロ1,000日達成

通安全意識や取組が評価され

6月30日、町内交通事故死ゼロ1,000日を達成に伴い、福島県交通対策協議会長表彰式が本庁舎で行われました。南会津地方交通対策協議会長の深谷一夫南会津地方振興局長より、渡部町長に表彰状が贈られました。

渡部町長は、「町民が一丸となって取り組んできた結果です。今後も継続できるよう頑張っていきたい。」と喜びを語りました。



ルートインBCリーグ公式戦

口の選手から基礎を学ぶ

7月6日、雨天延期となっておりました、BCリー グ公式戦がびわのかげ野球場で開催され、福島レッド ホープスが信濃グランセローズと対戦。2-9で敗北 となりました。

試合後は福島レッドホープスの選手によるスポーツ 教室を開催。プロの選手から直接指導をしてもらえる 貴重な経験に、子どもたちは真剣に取り組んでいました。



試合後に行われたスポーツ教室



優勝した田島実年ソフトクラブの皆さん



全会津総合体育大会ソフトボール競技 齢を感じさせない機敏なプレーが

7月9日、会津体育協会主催の標記大会がびわのか げ運動公園ソフトボール場にて開催されました。

今年で73回目を迎える伝統ある大会は、あいにくの 梅雨空となりましたが、実年の部(50歳以上)に田島実 年ソフトクラブが参加し、最終回に6点を獲る猛攻で、 若松実年ソフトボールクラブを逆転により下し、7年 ぶりの優勝に輝きました。



第17回市町村対抗福島県軟式野球大会

-ムプレーで目指す優勝

9月9日から第17回市町村対抗野球大会が開幕し、同日に双葉町と開成山球場で試合が行われます。

昨年は、白河市に敗れベスト16という結果で幕を閉じました。今年は、高橋信仁監督が3年目の指揮をとり、昨年の悔しさをバネに1月から週1回の自主練習を行い、身体を動かしてバットを振り込んできました。チームの雰囲気として若さあふれる仲の良いチームです。チーム一丸となって優勝を目指しますので、町民の皆さまの熱い声援をよろしくお願いします。



チームメンバー					
代表	二瓶	浩明	捕手	小林	翔馬
部長	湯田	貴明		芳賀	拓磨
監督	高橋	信仁		猪股	柊弥
ヘット゛コーチ	小林	慶規	内野手	益子	拓真
コーチ	湯田	将樹		渡部	裕太
	馬場	一禎		水口	惇志
	渡部	直尚		鹿目	拓也
	星野	友平		野中	優平
	星	裕都		星	祥太
	長沼	芳人		阿久津恋斗	
マネージャー	鈴木	亜美		渡部	研吾
	赤井美佑季			星	雅
主将	湯田	竜徳		大桃	知己
投手	菊地	乃伍		湯田	栞大
	小林	拓馬		杉本	響
	猪股	大樹	外野手	湯田	秀和
	澁川	絢有		星	聖
	渡邊	僚		渡部	心平
	星	碧		鈴木	悠真
				渡部	優



目録を手渡す兵頭代表取締役を



とうほう・地域社会貢献私募債を活用

育て支援への活用を

6月27日、株式会社ショウエーの兵藤勝義代表取締役が来庁され、東邦銀行を通じて発行した「とうほう・地域社会貢献私募債」を活用し、本町に25万円を寄付されました。

また、同社は、東邦銀行のサポートを受け「SDGs 宣言書」を策定。「持続可能な社会の実現に貢献する 企業を目指したい」との意向が示されました。



星フク子さん百歳を迎える

家族と節目の日を祝う

7月21日、めでたく100歳を迎えられた星フク子さん (道城) への賀寿贈呈式が、入所されている特別養護 老人ホーム伊南ホームで行われました。

賀寿状をご自身でしっかり受け取り、感謝の言葉を述べたフク子さん。ご家族と伊南ホーム所長から花束が贈られ、嬉しそうに受け取っていました。これからもお元気にお過ごしください。



家族や施設職員と晴れの日を祝ったフク子さん・

広報みなみあいづ 2023.8 **広報みなみあい**づ 14



明治安田生命「地元の元気プロジェクト」 に健康を、町に元気を

7月22日、会津田島祇園祭オープニングセレモニー にて、明治安田生命から、まつりの伝統の継承と発展 を応援するため、本町に16万5千円の祭事助成をいた だきました。

本町で祭事助成をいただくのは今年度が初めてであ り、贈呈式では、同社の高橋現郡山支社長から渡部町 長に目録が手渡されました。



目録を手渡す高橋郡山支社長街



中川3等海曹の美声が会場を包む

海上自衛隊横須賀音楽隊演奏会 麗な音色が響く

6月25日、御蔵入交流館にて落成20周年を記念し海 上自衛隊横須賀音楽隊による演奏会を開催しました。

午前・午後の2部制で行われた演奏会では「東北地方 の民謡によるコラージュ | や「星に願いを | など全10曲 を演奏。また、海上自衛隊の歌姫として知られている 中川麻梨子3等海曹の美しい歌声も披露され、訪れた 人々を魅了しました。



歴史と自然探訪講座

ナの森を歩く

6月19日、快晴の中、受講生20名が参加して、自然 の恵みを感じながら、駒止湿原を守る会の方に案内し ていただき、様々な植物を観察しました。

また、ぶなっこ遊歩道のブナ林の中は、マイナスイ オンが感じられ、日常の緊張や疲労が癒されるようで した。受講生は、ガイドブックを手元に、説明される 事と照らし合わせ鑑賞しました。



ぶなっこ遊歩道を元気に歩く参加者の方々



次回は、11月25日(土) の午前10時~正午まで 御蔵入交流館駐車場において開催予定



使用済み小型家電の無料回収イベント み減量化に向けて

6月3日、御蔵入交流館駐車場において、標記イベ ントを開催しました。

パソコンや携帯電話、プリンターなど合計1,645kg を回収。小型家電の内部には、金・銀・銅・鉄・アル ミなど有用な金属が含まれており、それらの貴重な資 源をリサイクルすることができ、町内から排出される 燃えないごみの削減にもつながっています。



南会津運輸親交会からの寄付

诵安全活動へ活用を

7月10日、南会津運輸親交会の大竹博史会長と、同 会事務局の辺見静夫さん、大竹康熙さんが来庁され、 本町に5万円を寄付されました。

渡部町長が感謝の言葉を述べると、大竹会長からは 「町の交通安全活動に役立てほしい」と、お話がありま した。同会は、運輸秩序の確立と交通事故・労働災害 防止運動に取り組んでいます。



左から辺見さん、大竹会長、渡部町長、大竹さん



グラウンドゴルフを楽しむ会員の方々

老人クラブ連合会グラウンド・ゴルフ大会 きいきとハッスルプレー

6月28日、第22回南会津町老人クラブ連合会グラウ ンド・ゴルフ大会が、南会津町グラウンド・ゴルフ協 会田島クラブの協力により、びわのかげ芝生広場で開 催されました。

朝から好天に恵まれたこの日は、91名の連合会会員 の方が参加し、心地よい汗を流しながら仲間との交流 を楽しんでいました。



令和5年度ログハウス建築コンテスト 産材の可能性を広げる

みなみあいづ森と木の情報・活動ステーション「きと ね」が、(一社) 日本ログハウス協会主催の標記コンテ ストにおいて、農林水産大臣賞を受賞しました。

7月7日、㈱芳賀沼製作の芳賀沼克紀常務取締役が 受賞報告のため来庁。「全国に高性能かつ高デザインの ログハウスが点在する中で、このような賞を受賞でき たことは大変名誉なことです」と話されました。



受賞報告に来庁された芳賀沼常務取締役園



絆纏約20点が展示された企画展の様子



第3回「南郷刺し子絆纏」企画展 域の伝統をつなぐ

奥会津博物館南郷館旧斎藤家住宅で、6月14~25 日にかけて標記企画展が開催されました。

今回は南郷刺し子会の会員が製作した絆纏に加え、 蔵の中から発見された古い刺し子の品の展示を行いま した。また、企画展では巾着や手鏡等グッズの販売も 実施。古の住宅でよみがえった「刺し子」の歴史と模 様の美しさに、多くの方が魅了されました。